

Boletín Informativo

Agrupación de Vecinos

Ca n'Oriac



Nº 6

(Nueva Etapa)

Julio
2012

Fiesta Mayor (pág. 4)



Reportaje al Centro Regional de Murcia (pág. 8)



La setmana literària (pág. 5)



- **Entrevista con el Sindic de Greuges de Sabadell (pág. 3)**
- **Dietari emigrant (pág. 6)**
- **Estado de bienestar en peligro (pág. 7)**
- **L'escola Gaudí treballa la bona alimentació (pág. 9)**
- **Sanidad (pág. 10-11)**
- **Asamblea anual de la Federació d'Associacions de Veïns (pág. 12)**
- **Penya El Salabre (pág. 13)**
- **Breves (pág. 14-15)**

Julio 2012
Número 6
(nueva etapa)

Artículos de
Interés especial

- *Fiesta Mayor*

Artículos
destacados:

- *Entidades del barrio: CENTRO REGIONAL DE MURCIA*

EDITORIAL

En el presente número les informamos como siempre de las actividades que han realizado o tienen programadas las vocalías de la Agrupación de Vecinos y acontecimientos ocurridos o por ocurrir en nuestro entorno y que afectan a la vida social del barrio.

No podemos dejar de manifestar nuestro malestar en continuo aumento (llámese cabreo, indignación o cualquier otra cosa que ustedes quieran decir), ante la desvergüenza y desfachatez con la que nos explican que el expolio que han generado y siguen generando los **estafadores y ladrones de guante blanco** que llaman mercados, especuladores o gestores de bancos que utilizan la entidad para su lucro muy personal, lo tenemos que apechugar los de siempre, los que hemos trabajado, cotizado, pagado impuestos y seguimos haciéndolo como buenos ciudadanos.

El premio para nuestro buen comportamiento es: más impuestos, más parados, menos sanidad, menos educación, desahucios de viviendas y nuestro futuro y el de nuestros hijos realmente inciertos.

El castigo a los que nos han robado, no han pagado impuestos,

se llevan los capitales a paraísos fiscales o han gestionado desastrosa o fraudulentamente los bancos o cajas, se les castiga permitiéndoles indemnizaciones de escándalo, bajándoles los impuestos, pidiéndoles que por favor declaren los dineros negros que han escondido, que solo les cobrarán el 10%, sin mirar su procedencia y por ultimo con el dinero que no tiene el Estado paga los entuertos de los bancos mediante créditos a los que responde el propio estado o sea todos los españoles.

Cada uno de nosotros, individualmente tiene poca fuerza ante el ciclón de informaciones que por activa y por pasiva nos quieren convencer de que nos toca pagar los platos rotos o se avecina la hecatombe, pero juntos y unidos, somos más fuertes, tenemos la razón y sabemos que hay formas diferentes de salir del agujero en el que nos han metido, No podemos escudarnos en que uno solo poca cosa puede hacer, todos y todas debemos exigir soluciones mas justas que las que están aplicando, pacíficamente pero con firmeza, insistencia y todas las veces que hagan falta.

LA JUNTA.

ENTREVISTA CON EL SINDIC DE GREUGES DE SABADELL

El día 28 de mayo de 2012 varios miembros de la junta de la A. Vecinos de Ca n' Oriac se reúnen con el señor Josep Escartín i Laurito Sindic de Greuges de Sabadell (Defensor municipal del ciudadano) al que se puede acudir en petición de auxilio y mediación ante situaciones en que los ciudadanos o entidades no se sienten atendidos por la administración.

En esta reunión es la Asociación de Vecinos quien expone al sindic varios temas que tenemos atascados: El primero que le exponemos y que nos preocupa seriamente es que el Ajuntament mantiene un criterio que nosotros consideramos poco sensible y nada considerado con los ciudadanos que están realizando los diferentes cursillos que bajo el patrocinio de la Agrupación se están realizando.

A nuestra Asociación se le exige abonar por la utilización de las salas del Centre Civic la cantidad de 3.000 euros aproximadamente, cosa esta que la entidad no nos podemos permitir, tanto por el fondo como por la forma.

Es tan rígida la pretensión del Ajuntament (o de los miembros del mismo con los que hemos tenido el gusto de entrevistarnos) que de no cambiar su actitud nos veremos obligados a pasar el programa de actividades al Ajuntament y que lo gestione él directamente, que por supuesto le saldrá mucho mas caro, o en el peor de los casos deje de ofrecer a los habitantes de nuestro barrio esas actividades.

En la última reunión mantenida con el concejal Señor Juan Carlos Sánchez, le entregamos listado de alumnos y profesores para que en el caso de persistir en la postura manifiestamente injusta se responsabilice el gobierno de la ciudad.

En un plazo breve debemos recibir la respuesta definitiva, para poder informar a las personas que participan en los cursos de la continuidad o la suspensión en setiembre de las ya mentadas actividades.

También se le transmitió al señor Sindic lo deficiente que está el tendido eléctrico en nuestro barrio, sin mantenimiento desde que se hicieron las primeras instalaciones, informándole de las gestiones llevadas a cabo ante el Ministerio de Industria del Estado, el departamento de Industria de la Generalitat de Catalunya y el Ajuntament de Sabadell, con la llamada por respuesta en todos los casos.

Igualmente se le plantearon varios temas de urbanismo pendientes, otros de convivencia ciudadana que iremos trabajando en próximas ocasiones.

Tomó nota el señor Sindic de Greuges, con el compromiso de efectuar todas las acciones a su alcance encaminadas a resolver cuanto antes y en la medida que pueda todos los temas expuestos de la forma más justa y razonable.

LA SECRETARIA.

URBANISMO: Obras del metro.

El pasado martes día 12 de Junio se nos convocó a la Comisión de Seguimiento de las Obras del Metro en el Casal Pere Quart Estaban presentes el Director de Infraestructuras de la Generalitat, Sr. Ricard Font y el Regidor Joan Manau.

El Sr. Font explicó que se vislumbra una tenue luz, que no se advierte si se enciende o se apaga. Se mantiene la posibilidad de que las obras se pudieran reanudar en septiembre o enero, todo depende de los ajustes presupuestarios

pendientes.

No modifica su postura en el tramo Gracia-Sant Quirze, donde sigue defendiendo que no es una necesidad cubrir el tramo. Con lo que será el Ayuntamiento, o sea todos los sabadellenses, quien paguemos.

Por su parte, el Sr. Manau informó sobre las obras en marcha en superficie, por lo que le recordamos la urgente necesidad de sanear el tramo de la calle Navacerrada cosa que se comprometió a realizar en breve.

FIESTA MAYOR Ca n'Oriac 2012

Los recortes también han afectado al programa de fiesta Mayor del barrio. Sin embargo globalmente ha sido todo un éxito.

Por el inicio de fiesta tan espectacular. Ha si un lujo impagable, disfrutar del **2º encuentro de artistas**, que nos ha proporcionado la organización **MAPA (en su 3º aniversario)**. La plaza del Pino fue testigo de más de 6 horas de espectáculo. (Barragán, Chiqui Martin, Carpio, y un largo elenco que deleitó a su público.

En el **capítulo de danzas**, agradecer la



coboración de: mares de l'escola Miguel Carreras, Las Habibys de Laura Meca, Gimnàs Body Gym, Pas de Dansa, la academia Mar Luque, el grupo Asana. En el marco de la Plaza del Pino, super concurrida, todos han dado lo mejor y hemos disfrutado de música, coreografías y bellas ejecuciones conseguidas a base de esfuerzo y sacrificio. En ese mismo escenario el Centro Regional de Murcia nos volvió a demostrar su buen hacer en la conservación de su rico folclore.

Por lo que **se refiere a deportes**, ocio y entretenimiento, citar el torneo de dómimo, y de póker, la exhibición de ajedrez, la competición de futbol sala, de billar, el concurso de pesca, de pájaros y la exhibición de Artes Marciales.

Para **los más pequeños**, se desarrolló la chocolatada, en el marco de la Plaza del Pino,



al tiempo que se les ofrecieron cucañas y otras diversiones (triunfó la carrera de camareros). En la biblioteca Nord, se pudo escuchar la narración de cuentos que hicieron las delicias de los más menudos. El colofón de este capítulo fue **la fiesta de la espuma**, que puso la plaza a rebotar y convirtieron la fuente en improvisada piscina.



La avenida Matadepera, fue el eje vertebrador de otras actividades: la "fira artesana", el intercambio de libros, talleres de movilidad segura, puntes de coixí, la realización de Graffitis, música y paradetes. El sábado noche, con el sopar al carrer, y la revetlla popular, disfrutamos de buena compañía, mejor ambiente, y un acertado menú.

La exhibición de **coches y motos de época**, (con algún mercedes -negro- que presume de haber transportado al mismo Franco), el coche



fantástico, y una retahíla de seiscientos también aporte colorido y vistosidad a nuestra famosa avenida.

El broche final de esta edición de la Fiesta Mayor de Ca n'Oriac, corrió a cargo del grupo Cavall Bernat, que nos ofreció una cantada de habaneras, regadas con suficiente ron "cremat" para gravar un agradable recuerdo en nuestras castigadas memorias.

LA SETMANA LITERÀRIA (del 21 al 28 d'abril 2012)

Coincidiendo con la festividad de Sant Jordi, este año la Agrupación de Vecinos de Ca n'Oriac ha organizado esta primera Semana Literaria.

Fomentar el uso de la biblioteca pública es una de las razones para la realización de este concurso literario, bajo el lema "L'art d'escriure"

Se han presentado 50 textos llegados desde cuatro institutos y tres colegios de la zona norte de Sabadell.

Han participado el IES Agustí Serra, IES Jonqueres, IES Ferran Casablanques, IES Joan Oliver y tres colegios de la zona norte. Los



50 textos inéditos se han clasificado en tres categorías: primaria, secundaria y bachillerato.

Según declaraciones de Manolo Robles (director del IES Agustí Serra y miembro de nuestra AVV):

Estic satisfet que un dissabte tarda s'hagi canviat la discoteca per la biblioteca, crec que tenim una gran biblioteca amb espais molt bons i que se li donen poc ús.

Toda la información y fotografías en la siguiente dirección de internet:

<http://www.isabadell.cat/2012/04/lagrupacio-de-veins-de-ca-noriac-lliura-els-premis-del-concurs-literari-lart-descriure/>

Otras actividades de la semana fueron la exposición de fotografías históricas del barrio, y talleres infantiles que se desarrollaron en el marco de la Plaça del Pi.

Confiamos que los próximos años, encuentren continuidad de esta nueva actividad cultural con motivo de Sant Jordi.

Disfruta de tu vida compartida

*Sollozos en silencio
por amor o amistad.*

*Duras palabra al viento
por odio a tu enfermedad.*

*Tan difícil es ser fuerte
como pasar de ser cobarde a valiente
donde la vida resulta tan diferente
cuando miras a la muerte de frente.*

*Poco a poco te deterioras,
viendo caer tu pelo a la vez
que se hacen eternas las horas
de tu corta e intensa vejez.*

*La vida se vuelve incoherente
cuando te sientas frente aquel tribunal
que juzga tu sentencia de muerte
por unos días o meses de más*

*Qué triste el hacerte el feliz
cuando por dentro te mata el dolor
tus nietos no tienen por qué vivir
esas secuencias de desesperación.*

*Tantos sacrificios inhumanos
que acaban siempre hundidos
cuando el médico llega y dice:
El cáncer se ha expandido.*

*Jamás dejaré escapar más
una lágrima por esta cruel razón
no se merece mi llorar, no,
de este viejo y triste corazón.*

*Son pocos los minutos que me quedan
para marchar hacia mi nueva partida
Un consejo para los que lo quieran:
Disfruta de tu vida compartida.*

*Yo ya no me arrepiento,
de no haber expresado mis sentimientos,
pero sí de no decir ese triste y sincero
que poco cuesta, te quiero.*

ALEJANDRO OLIVER
Institut Joan Oliver - 4t. eso

Dietari emigrant

En la majoria de les cases del barri de Ca n'Oriac estaven preparant el sopar de la nit del dia 24 de desembre de l'any 1963, quan vaig arribar a Sabadell, amb només catorze anys, en un vell vagó de la Renfe i em vaig dirigir a peu des de l'estació del Centre fins els foscos carrers d'un barri desconegut per a mi, Ca n'Oriac. Pero aquesta era ja la segona vegada que viatjava a Sabadell.

Quan vaig trepitjar per primera vegada les terres sabadellenques només tenia deu anys i casualment seria també el vespre del dia 24 de desembre de l'any 1959. Alguns fets de la vida a vegades són força tossuts i aquesta primera visita seria la causa de que ara, després de més de 50 anys, encara estigui vivint a Sabadell. En aquesta primera ocasió, anava acompanyat de la meya mare, la Paca, i viatjàvem també amb tren des de la ciutat lleidatana de Balaguer. Un trajecte llarg aleshores i també actualment, amb més de quatre hores de viatge. Alguns veïns de Ca n'Oriac que ara viatgen cada any a Balaguer a fer la Transegre, deuen fer el viatge amb cotxe en poc més de 90 minuts.

Parada final a l'estació de l'antic Apeadero i ganes de trobar la casa on vivien els nostres familiars i que trobaríem després de preguntar en algunes botigues de la zona. La nit era ja ben fosca i el fred humit dels dies nadalencs ens molestava de debò, quan varem entrar en aquella gran casa. Jo estava confós i estranyat en veure tanta gent amunt i avall, a més de molt intrigat per conèixer la nova família formada per set membres que ens esperava.

Pero la nit es presentava llarga i esgotadora. La nit del 24 era una nit ben especial de festa

per a tots els veïns d'aquella casa, tots ells emigrants de fora de Catalunya com després em contaria la mare. Cada família de la casa vivia en una habitació, tenien una cuina per a tots i aquell vespre aquella dependència es trobava plena de gent, fent de tota classe de menjars .. amb unes olors ben especials ... allò era un bogeria La meva tia Juana també faria servir la cuina per preparar uns "pestiños", uns pastissos de Nadal deliciosos ...

Després del sopar que s'allargaria fins a ben tard, començaria una sessió de ball. Algunes persones anaven disfressades i un veí anava vestit de torero. Aquell vespre vaig veure per primera vegada un torero, si és que ho era. Per descomptat que en aquell temps no teníem TV a casa, ni tampoc en aquell conjunt de singulars estades, un nom de coneixeria molts anys després.

Jo pensava aleshores que Sabadell devia ser molt gran -i realment ho era perquè ja havia traspasat els 100.000 habitants- i és que nosaltres vivíem en un poble que no arribava als 10.000 habitants. Però no varem poder veure gran cosa d'aquella gran ciutat, perquè la mateixa tarda del dia 25 ja varem sortir de nou amb direcció a Lleida. Dormir una sola nit en aquell lloc ja era una bona experiència per a un nen de deu anys. Clar que el meu cosí Ceferino, que només tenia onze anys, ja treballava en una petita fàbrica tèxtil...Coses dels anys seixanta i velles històries de la vida dels emigrants a Sabadell que seguiré contant.

MIQUEL ZAMBUDIO.

ESTADO DE BIENESTAR EN PELIGRO

El llamado “Estado de bienestar”, lo sustentan cuatro pilares que contribuyen a crear una sociedad cohesionada, donde las necesidades más elementales de sus ciudadanos estén garantizadas por el simple hecho de formar parte de dicho colectivo.

Estos pilares, son: educación y sanidad universal y gratuita para todos; pensiones y servicios sociales, donde hoy, en nuestro país se incluye como servicio más importante la Atención a la Dependencia, atendiendo a los sectores más débiles de la sociedad cuando por edad u otras circunstancias ajenas a la persona, queda fuera del campo laboral, por tanto incapacitado para tener autonomía económica.

Hay que dejar constancia, que en nuestro país el mayor grado de Estado de bienestar se había alcanzado en mayo del 2010, pero, que aún estábamos muy lejos del nivel del que disfrutaban los países de Centro Europa y no digamos, de los países nórdicos, cuando nos ha alcanzado de lleno la actual crisis económica que padecemos en los actuales momentos.

Crisis que la gestión política inducida por los llamados mercados, ha utilizado para recortar en todos sus puntos. No ha sido suficiente la caída de puestos de trabajos sufrida en el ámbito laboral, dejando a varios millones de trabajadores y trabajadoras en el paro, sino que además, se ha recortado los presupuestos de todos los conceptos que componen el Estado de bienestar, dejando más empobrecida a la parte más débil de la sociedad.

La situación actual se traduce en graves recortes en educación. En sanidad, donde además de empeorar la atención, han aumentado o establecido el llamado copago sanitario, y se reducen de forma drástica las partidas de los servicios sanitarios y, todo indica que los “mercados” aún no están satisfechos, y exigen mayores sacrificios a los más débiles de la sociedad.

Todo ello, se lleva a cabo con el argumento de que este proyecto de sociedad, es muy caro y no es sostenible, mientras a las entidades financieras se le socorre con altas millonadas de euros de dudosa recuperación para las arcas públicas.

Mientras tanto, se nos quiere convencer que no hay otra salida y, que hay que aceptar estos sacrificios para salir del hoyo y volver a la situación anterior. ¡Falso!

Los economistas más prestigiosos del mundo, entre ellos algunos Premios Nobel, nos están diciendo cada día lo contrario, que hay salida sin tanto sufrimiento para los más pobres.

¿Entonces que hay que hacer? Sencillamente movilizarse, que los gobernantes y los capitalistas vea que no se lo vamos a poner fácil, para que ellos cada día sean más ricos a costa del hambre y la escasez de los demás. Muchos colectivos se han puesto en marcha para protestar por la situación que estamos padeciendo, en sanidad, educación, pensiones y otras muchas necesidades; hay que incorporarse y hacer que la protesta cada día se extienda más por todo el país. No se trata de actual con violencia, nuestra protesta ha de ser pacífica, pero contundente.

Para terminar una simple reflexión: mientras existió el bloque comunista, los capitalistas nunca dijeron que el Estado de bienestar no era sostenible, porque había que convencer a los obreros que el sistema capitalista era más eficiente que el comunista, para que los obreros no soñaran con aquel sistema. Desde que cayó dicho bloque, han perdido todo miedo y han mostrado su entraña queriendo enriquecerse sin compasión ninguna, con la miseria del 99% de la sociedad, ellos que son 1% de la misma.

MANUEL CALZADO

CENTRO REGIONAL DE MURCIA

El pasado 16 de mayo de 2012, por parte del Ajuntament de Sabadell, le fue concedida la medalla de honor de la ciutat al CENTRO REGIONAL DE MURCIA.

Con tal motivo hemos creído oportuno dar a conocer el pasado, presente y futuro según lo



ve su junta actual de una de las entidades más populares de nuestro barrio.

¿Cuándo se fundó el CENTRO REGIONAL DE MURCIA y con que objetivos?

El Centro Regional de Murcia, se fundó en el año 1986 y los objetivos, en principio eran formar una peña trovera, ya que varios de los fundadores tenía buenas relaciones con algunos de los troveros de Murcia, y en una sisita que hicieron el Patiñero y Conejo 2º a Sabadell, fue cuando pusieron en práctica la idea que ya llevaban madurando desde hacia algún tiempo. (Los trovos son versos improvisados que en la Huerta de Murcia se usan mucho) Con el tiempo la peña trovera se fue convirtiendo en un verdadero Centro Regional, donde formaron un



Coro, una rondalla y un cuerpo de baile.

¿Cuales son sus actividades? Las actividades del Centro Regional de Murcia, se enmarcan en lo que es la divulgación del folklore Murciano, así como la gastronomía. Esto lo llevamos a cabo en los eventos en que participamos, ya sea con el Coro y Rondalla o en ferias como la Feria del Caballo o la mostra de la diversidad cultural de Terrassa, además de algunas degustaciones públicas que hacemos de vez en cuando. También contribuimos a divulgar la cultura artística a través del ciclo Voces Flamencas, que realizamos la tercera semana de cada mes. Además del concurso de saetas que se hace cada año, unos días antes de Semana Santa.

¿Cuántos socios y simpatizantes?

Simpatizantes tenemos muchos, socios que coticen hay sobre unos ciento cincuenta.



¿Su sede actual?

La sede está ubicada en la calle Mauberme nº 18 bajos, de Sabadell

¿Proyectos para el futuro?

De momento continuar con la línea que llevamos, porque no podemos hacer proyectos a medio plazo, debido a que no tenemos recambio, ya que la gente joven tiene otras inquietudes, además que los jóvenes casi todos han nacido aquí y no sienten la nostalgia que los mayores nos lleva a agruparnos para cantar coplas de nuestra tierra.

¿Desean decir algo más a nuestros lectores?

Solamente agradecer a la Agrupación de Vecinos, la oportunidad que nos ofrecen para dar a conocer nuestro trabajo.

LA JUNTA

L'ESCOLA GAUDÍ TREBALLA LA BONA ALIMENTACIÓ

Aquesta és la primera vegada que l'Escola Gaudí col·labora amb la revista del barri i ens agradaria poder-ho fer més vegades.

Des de la nostra escola intentem formar futurs bons ciutadans conscienciats amb el seu temps i amb els problemes que l'envolten.

És per això que cada curs treballem a fons un tema actual que ens pugui ensenyar a viure millor i a enriquir-nos en les nostres experiències.

Aquest curs hem treballat l'Alimentació.



Entre tots els alumnes, petits i grans, hem pensat una frase que ens ajudi a centrar la nostra feina al voltant d'aquest tema, i l'hem penjat a l'entrada de l'escola, en el nostre mural de benvinguda, com podeu veure:

AMB ELS BONS ALIMENTS FUNCIONEM

Al llarg del curs hem fet tallers amb els més petits per aprendre a menjar sà i fer amanides (La cuina dels colors), hem fet sortides al mercat, hem estudiat i practicat la piràmide dels aliments, hem fet murals explicant els beneficis del bon menjar, hem fet berenar de pastissos casolans amb la col·laboració de les famílies, els més grans van fer macedònia per tothom...i, seguint amb la tradició teatral de la nostra escola, vam fer l'obra de teatre: EL REGNE DEL BON MENJAR i els esquetxos d'anglès EAT IT.

Com veieu, quan ens hi posem...ens hi posem.



I, com que cal alimentar el cos i l'intel·lecte, treballem dur cada dia per augmentar els coneixements dels nostres alumnes i ajudar-los a créixer com a persones, amb aquesta intenció fomentem l'ús de la Biblioteca del Nord com a eina important per aprendre i gaudir de la lectura, i l'ús del Pavelló Nord, com un bon recurs per treballar el cos i l'energia.

Pensem que paga la pena aprofitar els recursos que ens ofereix el nostre barri!

I, finalment, no podem deslligar-nos de la realitat del món i, per tant, deixem palesa la nostra postura davant la situació econòmica i social actual.

Seguirem treballant amb il·lusió i esforç per mantenir la qualitat de l'Escola Pública i donar als nostres alumnes la millor preparació per enfrontar-se a la vida un cop esdevinguin adults responsables.

MERÇE CÀNOVES
DIRECTORA DE L'ESCOLA GAUDÍ



VOCALIA DE SANIDAD A.V.V. CAN'ORIAN

Hace ya más de un año que la ciudadanía catalana está padeciendo los recortes sanitarios aplicados por el gobierno autonómico catalán: eliminación de los servicios de urgencias en la mayoría de los CAPs, cierres de quirófanos y camas en hospitales, despido de más de 7000 profesionales, postergación proyectos como el hospital Ernest Lluch que se iba a ubicar en Montcada, la exclusión de medicamentos de la cobertura sanitaria y el euro por receta a



pagar a partir del 23 de junio ; a éstos hemos de sumar ahora los aplicados por el gobierno de Madrid y las consecuencias que generen en este importantísimo servicio público.

Ante esta avalancha de "ajustes" cuya única finalidad es la de dinamitar el sistema público y fomentar el uso de la sanidad privada mediante afiliaciones a mutuas o seguros médicos, la reacción popular ha sido lenta y poco reivindicativa. Asistimos impasibles a la destrucción y privatización de un servicio público, universal y de calidad que hemos y seguimos pagando. No obstante, últimamente varios colectivos quieren hacer eco del malestar de la población para canalizar las quejas derivadas de los recortes. Una de estas iniciativas es la Iniciativa Penal Popular (IPP), promovida desde la asociación Dempeus que cuenta con el asesoramiento jurídico del ex fiscal general anticorrupción Martínez Villarejo. Esta se creó a partir de dos personas fallecidas por una falta de medios sanitarios que hasta hacía muy poco existían. Estos casos son de una gravedad extrema y se han denunciado por la vía penal. Pero se dan muchos más casos cuyas consecuencias, sin ser letales, están afectando gravemente a muchas personas. Un ejemplo son

las casi 80000 personas que, después de haber esperado mucho tiempo a una intervención quirúrgica o a una prueba diagnóstica importante se les denegó la atención porque el equipo que las iba a atender había desaparecido!!. Ante estas desconsideraciones por parte del Institut Català de Salut , la IPP también anima a las personas que crean que no pueden esperar tanto tiempo a ser tratados, o que se les niega una prueba diagnóstica, o que tienen dolor y se les da largas mediante drogas paliativas, a que presenten una queja administrativa denunciando a los querifantes encargados, en un principio, de velar por la sanidad pública y que lo único que están haciendo es destruirla para luego privatizarla, sin demostrar el más mínimo signo de consideración humana por su población.

Para apoyar está iniciativa de denuncia popular, estamos empezando a organizar una Vocalía de Sanidad en Ca n'Oriac , cuyo objetivo será ayudar a las personas que tengan motivo de queja en el trato sanitario a tramitar las denuncias administrativas pertinentes y dirigirlas a los responsables. Estaremos en el local de la Vocalía de Enterramientos del barrio los martes y jueves de 17 a 19 horas. Es importante que vean que al menos el pueblo no está conforme con estos recortes, ya que si callamos ellos seguirán haciéndolo impunemente.

Otra iniciativa que se está llevando a cabo es la de no pagar el euro por receta y que parece ser sale del malestar del sector farmacéutico, al que los gobiernos deben dinero y quieren que lo cobren desde las farmacias, poniéndolos en un



papel de meros recaudadores que las farmacias no quieren asumir. Estos establecimientos ya cuentan con que algunas personas no van a querer pagar y que ellos no pueden negar la

medicación, por lo que van a disponer de un documento en el que se anotarán los datos del usuario y se enviará a la dirección del Institut Català de Salut. Aún no podemos decir si habrá algún tipo de sanción a las personas que no paguen, pero intuimos que será algo similar a la campaña de no pagar peajes en las autopistas catalanas que se está sancionando con multas de 100 euros.

También estamos esperando noticias de cómo va a quedar el mapa sanitario en Sabadell durante el verano. Unos datos recientes son la

eliminación de un médico de urgencias en Sant Fèlix, antes había cuatro, ahora serán tres; y la de uno de consulta externa, antes dos y ahora sólo uno para la ciudad y poblaciones colindantes. Estamos muy pendientes de que en nuestro CAP no se vaya a producir una reducción en el servicio de atención continuada que atiende de 20 a 24 horas. Si así lo tuviesen planificado haríamos un llamamiento a la población para defender el mantenimiento de lo que aún nos queda y no podemos dejar perder.

SALUD

Ahora, la farmacia, dentro de cada casa

Hemos recibido y agradecemos, a la farmacia D. Girbau establecida en nuestro barrio, la presente colaboración, que a pesar de la apariencia promocional de la misma, nos parece importante su publicidad por los avances tecnológicos que pone en práctica al servicio de la salud, en beneficio de sus clientes y de todo el barrio.

Internet está cambiando las formas de actuar de las personas y puede facilitar mucho la vida si se le da un buen uso. Uno de los pioneros en ofrecer servicios adicionales en el barrio a través de la web es David Girbau, que ha trasladado gran parte de las características de su farmacia al mundo digital. De tal manera que ya no hace falta ni salir de casa para ir a la farmacia en todo lo que se refiere a consultas y parafarmacia.

Es más, con el desarrollo de la nueva tecnología móvil, pueden hacerse una consultas a través del dispositivo que se utilice desde cualquier lugar. ¿Cómo formular las preguntas? Con un perfil de *Facebook* o *Twitter* se puede acceder a la página de la farmacia (*Farmacia dgirbau* en *Facebook* y *@farmaciadgirbau* en *Twitter*). Y se puede hacer cualquier consulta tanto de manera pública como privada. Aunque quizás muchas dudas puedan resolverse a través del blog sanitario de la farmacia ([http://](http://farmaciadgirbau.wordpress.com)



farmaciadgirbau.wordpress.com), donde también se pueden compartir experiencias y consultas referentes a los temas tratados: buen estado de la piel, cuidado dental, nutrición, etc.

Además, para las compras de peso, ancianos o si una persona tiene algún problema de salud y le cuesta salir de casa, se pueden hacer pedidos on-line a través de su página web: <http://farmaciadgirbau.com> Desde este espacio se puede acceder a productos de higiene, alimentación infantil, dermofarmacia, productos naturales y otros muchas veces necesarios para la vida diaria. También ofrece la posibilidad de hacer “pedidos express”, escribiendo un mensaje rápido que le llega directamente al farmacéutico.

La Asamblea anual de la Federació d'Associacions de Veïns de Sabadell

El pasado 10 de mayo, la Federació d'Associacions de Veïns de Sabadell (FAVS) celebró su asamblea anual, de la que cabe destacar el nivel de participación (80% de las asociaciones federadas) y el contenido de las diversas intervenciones que expresando la voluntad de hacer frente a la nueva y dura etapa que se abre marcada por los recortes de subvenciones.

Desde la autoridad moral que otorga la labor reivindicativa y social basada en el trabajo de mujeres y hombres que sin ningún tipo de interés personal o económico, dedican su esfuerzo y tiempo para lograr unos barrios en los que poder vivir dignamente y una ciudad que disponga de los equipamientos e infraestructuras necesarias, respetando el entorno y el medio ambiente con criterios de sostenibilidad, hay que lamentar que los poderes públicos no acaben de valorar ese trabajo y apliquen unos recortes que afectarán negativamente a la actividad de las asociaciones y por consiguiente a la ciudadanía destinataria de la misma.

En otro orden de cosas, decir que la asamblea eligió el nuevo Secretariat siendo elegido como President: Amador Ruiz, de l'AV de Gràcia; Vicepresident: Juan Guil, de l'AV de Ca n'Oriac, Tresorer: Josep Estañol, de l'AV de la Concòrdia i Secretari: Manuel Navas, de l'AV de Torreguitart, així com als vocals Rosaura Gómez de l'AV Rambla-Centre; Antonio Ontiveros de l'AV de l'Eixample; Antonio Carballo de l'AV de Les Termes; Llorenç Canals de l'AV de la Creu Alta, Juan Moreno de l'AV de Can Rull i Ernest Espinós de l'AV de Sol i Padrís.

El nuevo Secretariat asumió el encargo de elaborar un Plan de trabajo en el que enmarcar la actividad de la FAVS y un Plan de Viabilidad realista para abordar las negativas repercusiones de los recortes en las subvenciones que, entre otras cosas, ha obligado al cierre del SEDECU (una entidad ligada a la FAVS dedicada a la defensa del

consumidor que atendía a unas 2.000 personas anualmente), al tiempo que se insistió en la necesidad de dar respuestas inmediatas a los problemas de subsistencia como la falta de local para la FAVS y diversas asociaciones de vecinos para llevar a cabo su función social.

De otra parte, la asamblea rechazó la incorporación de una nueva asociación de vecinos por entender que en el barrio en el que se ha creado ya existe una asociación federada, instando a la nueva asociación a trabajar para el barrio, con el convencimiento de que, de ser así, no es descartable que las dos asociaciones coincidan en un futuro.

MANUEL NAVAS
SECRETARI DE LA FAVS



Sabadell, 15 de Junio 2012

Apreciado socio:

La vocalía de enterramientos de la Agrupación de Vecinos de Ca n'Oriac, funciona bajo el principio de solidaridad y reparto por derramas de los gastos que comporta su funcionamiento.

Los pagos trimestrales que realizamos cada uno de los socios y beneficiarios inscritos, deben cubrir la totalidad de gastos que nos cobra la compañía de seguros Ges que tenemos contratada a modo de reaseguro.

No obstante entre el ejercicio 2011 y los dos primeros trimestres del 2012, se ha producido un desfase superior a 36000 euros, entre lo percibido de los socios y beneficiarios y los pagos realizados a la compañía de seguros.

Para corregir este déficit, se procederá desde el próximo recibo en Julio 2012, a subir un euro por persona inscrita, siendo el pago trimestral de 11 euros por persona.

En la próxima Asamblea anual ordinaria a celebrar en Enero 2013, daremos más información al respecto. Mientras tanto puedes acudir a la vocalía para resolver cualquier duda o sugerencia en relación con este asunto.

Confiamos que esta modificación redunde con eficacia en el mejor funcionamiento de nuestra vocalía.

Recibe un cordial saludo,

Agrupació de Veïns de Ca n'Oriac
Vocalia de Enterraments



A. V. CA N'ORIAN
VOCALIA DE ENTERRAMIENTO
C/ Fort Canaleta, 41
Tel: 93 724 31 63
Fax 93 724 30 16
SABADELL

www.avcanoriac.es

avcanoriac@canoriac.es

PENYA ESPORTIVA "EL SALABRE"

Esta entidad deportiva fue fundada en nuestro barrio en el año 1985, pasando por diferentes sedes y en permanente cambio estructural concluyó su ubicación, hace ya algunos años, en el Rte Avenida donde se desarrolla su actividad burocrática y reuniones de planificación.

En la actualidad, la junta directiva está formada por:

Presidente: Jesús Hernández

Secretario: Manuel Robles

Tesorero: Francisco Salido.

Es una asociación legalmente constituida, regida por sus estatutos, su reglamento de régimen interno y avalada por las normas de la Federación Catalana de Pesca y Casting.

Realiza concursos quincenalmente alternando río y mar, respetando el desove del pescado y los tiempos marcados para la regeneración de la biodiversidad.

En una entrevista realizada al sr. presidente profundizamos en el seno del grupo y descubrimos cosas interesantes que se desconocen y que hacen atractiva la actividad como su movilidad geográfica ya que a través de la organización programática de los concursos se desplazan por diferentes comarcas catalanas buscando capturas que se recuerden como grandes hazañas, o su estima por el medio ambiente, dado que todos los peces se deben mantener vivos y devolverlos, una vez concluido el concurso, a su hábitat natural. La utilización de plomos ecológicos es otra curiosidad de esta modalidad deportiva ya que el tradicional plomo es contaminante y debe ser sustituido por lastres que hagan menos daño al medio, los anzuelos que deben utilizarse son "sin muerte" para desgarrar menos la boca del pez.

Una vez finalizado el programa de concursos, y para concluir la temporada, se realiza una

comida de hermandad donde se procede a la entrega de premios de cada concurso, animando así a futuros socios, a participar en domingos ilusionantes plenos de naturaleza y actividad física.

La finalidad última de cada concurso no es el consumo sino, con reglas de juego bien marcadas, participar en una competición cuyo objetivo el conseguir el mayor número de kg. pasar una mañana en medio de un entorno natural y divertirse con una gran cohesión de grupo.

La peña " El Salabre" colabora cada año en la organización de la fiesta mayor del barrio, transmite el sentimiento del compañerismo y fomenta los valores de la solidaridad y sobre



todo, lucha por la sostenibilidad del medio ambiente.

Solo hay un "pero", la crisis de socios que, como cualquier entidad de tiempo libre, está padeciendo, donde se ha pasado de cuatrocientos en sus buenos tiempos a una veintena hogaño. Por ello, sirva este medio de comunicación para hacer un llamamiento a todo el que desee participar con este grupo de pescadores de momentos de emoción y actividad deportiva.

La nueva obra de DREAMS

El 21 de abril de este año se inició la primera semana literaria de la A.V.V de Ca N'Oriac a cargo de la vocalía de juventud y la de cultura.

La vocalía de juventud se encargó en su mayor parte de organizar las actividades infantiles. Así como el concurso literario, que puso fin con la entrega de premios a esta semana cultural.

Cabe decir que, a pesar de nuestra corta experiencia, estamos satisfechos con el resultado.

Por lo que respeta nuestra próxima aportación al barrio, después de varias semanas de preparativos, arrancamos este viernes 15 con el inicio de los actos de la fiesta mayor.

A parte de colaborar íntegramente en la festividad, la vocalía de juventud se encarga de realizar la actividad infantil "Cucanyes i

divertiments". Dicha actividad se llevara a cabo el sábado por la mañana en la plaza del pi a las 12 de la mañana.

Pero lo que realmente nos caracteriza a la vocalía de jóvenes, no es otra cosa que el grupo de teatro. Después del éxito de Romeo y Julieta nos embarcamos en un nuevo proyecto la mar de interesante a la par que complicado.

Otra de las novedades de DREAMS es la incorporación de nuevos miembros al grupo así como la creación de nuevos materiales y decorados.

Sin más preámbulo queríamos presentar nuestra nueva obra, que consistirá en una adaptación de la famosa historia, la Bella y la Bestia.

Después de dos meses y medio de castings y habiendo sido asignados todos los personajes, empezamos los ensayos oficiales hace alrededor de un mes.

Si las perspectivas no varían y todos seguimos trabajando como hasta ahora, esperamos poder estrenar esta entrañable obra para el Febrero Cultural 2013.

DAVID, CRISTINA Y MIRIAM.



BREVES

ABIERTA LA OFICINA DE POLICIA MUNICIPAL DE LA ZONA NORD

Varias entidades de la zona norte están preocupadas por diferentes hechos que están enturbiando la normal convivencia entre vecinos, cosa que han venido manifestando al Ayuntamiento en reiteradas ocasiones obteniendo el compromiso de poner en marcha las acciones necesarias para solventar el problema.

En éste orden de cosas, el concejal del Ayuntamiento señor Manau, informó de la apertura de la OFICINA DE POLICIA MUNICIPAL DE LA ZONA NORD.

Dicha oficina está situada en el edificio de la Biblioteca del Nord, con acceso por la calle Somport.

El horario de atención al público es:

- Mañanas de lunes a jueves de 9 a 15 horas y viernes de 9 a 14 horas.
- Tardes de lunes a viernes de 16 a 19'30 horas.

Teléfonos de atención: 092

900112092

Zona Nord.- 937136673

Emergencias.- 112

BREVES (continuación)

NO FUE POSIBLE, SE SUSPENDEN LOS CURSILLOS

No fue posible el acuerdo con el Ayuntamiento sobre la utilización de los locales del Centro Cívico, en cuanto a los cursillos que se vienen realizando por parte de la Asociación de Vecinos, ante la persistencia de que hay que pagar una tasa por su utilización; la junta de la Asociación acordó suspender todos los cursillos que se realizan en el Centro Cívico, no así el que se

hace en el local de la Asociación en la calle Font Canaletes, 61 que es el de Informática.

Todo aquel que esté interesado puede apuntarse todos los martes y jueves de 10 a 12 y de 17 a 19 horas.

El último día de poder apuntarse es el 14 de setiembre de 2012.

Inicio de curso el 1 de octubre de 2012

SUBIDA NOCTURNA A LA MOLA

Con motivo de la semana cultural del Torrent del Capella, el día 22 de junio 2012 se realizó la subida nocturna a la mola

Evento que cada año se realiza exitosamente.

Este año cumplimos con la tradición entre sesenta a setenta personas, todas con ganas de pasarlo bien y en completa camaradería a la vez que disfrutando de la naturaleza en un marco que es mejor vivirlo que explicarlo.

Se produjeron varias anécdotas que vinieron a mejorar si cabe el buen ambiente de los caminantes, unos se fueron por el camino equivocado, otros hablaban de brujas “que

habedlas ahílas” la hermana de la paquita, nueva en plaza, leyó un comunicado de cómo utilizar el teléfono psiquiátrico en momentos casi de delirio o más, los chistosos que también existen hicieron su agosto y no nos olvidemos, en el restaurante “Las estrellas”, bocata en mano y las bebidas de rigor con su postre y café correspondiente, todo ello autoabastecido, nos hicieron pasar una velada que empezó a las 19'30 y acabó sobre las 2 de la madrugada aproximadamente. Naturalmente quedamos convocados para el próximo año.



La Junta

Presidente:	FRANCISCO MORALES
Vicepresidente:	PEDRO LOPEZ
Secretaria:	PURI FONCUBIERTA
Vicesecretario:	MANUEL ROBLES
Tesorero:	PACO VILCHES
Contador:	JUAN ISIDRO CALDERON
Vocales:	
- Responsable de Urbanismo:	FRANCISCO MORALES
- Responsable de Sanidad:	SANTIAGO GOMEZ
- Responsable de Cultura:	PEDRO MARTINEZ
- Grupo de Enterramientos:	ENRIQUE BRAVO
- Responsable de Federación:	JOAN GUIL
- Responsable salón de Jubilados:	NURIA MONLLOR
- Responsable de Juventud:	MIRIAM SAEZ
- Resto de vocales y colaboradores en las vocalías:	
	BENI ROJANO
	PEPITA CASTILLO
	EMILIO LOPEZ
	AMELIA MURILLO
	ANGEL AYLLON
	NICOLAS SILVA
	ILDEFONSO GALLARDO
	ANTONIO FERNANDEZ
	PACO FERNANDEZ
	ISAIAS VERA
	MANUEL CALZADO
	CARMEN GONZALEZ
	ANTONIO MOYA
	JAVIER PÉREZ
	ISIDRO FERNÁNDEZ
	FRANCISCO GIL

Teléfonos de interés

AJUNTAMIENTO	93 745 3100
BOMBEROS	085
BOMBEROS SABADELL	93 726 0080
ALUVISA ENLLUMENAT PUBLIC	900 71 22 31
AMBULANCIAS CRUZ ROJA	93 726 2222
AMBULANCIAS DEL VALLES	93 712 4142
AMBULANCIAS SABADELL	93 727 1212
EMERGENCIAS	112
HOSPITAL SABADELL	93 723 1010
POLICIA MUNICIPAL	93 745 3261
POLICIA MUNICIPAL	092
POLICIA NACIONAL	091
GUARDIA CIVIL	062
GUARDIA CIVIL	93 719 3610
GUARDIA CIVIL TRAFICO	93 718 0308
ENHER AVERIAS	900 77 00 77
FECSA AVERIAS	900 74 74 74
ASOCIACIO RADIO-TAXIS SABADELL	93 727 4848
ASOCIACION DEL CONSUMIDOR	93 488 1616
ASSOCIACIÓ DE DIABETICS	93 727 0247
AUTOBUSES URBANOS	93 710 7951
AGRUPACION DEFENSA FORESTAL	93 727 8070
ALCOHOLICOS ANONIMOS	93 317 7777
BUTANO	93 726 0344
CAMARA DE COMERCIO	93 745 1255
CANAL 50	93 724 0434
CAP SANT FELIX	93 712 2959
CASSA AVERIAS	93 715 5717
CORREOS	93 725 1790
DESPERFECTES AL CARRER	93 745 3295
DIARI SABADELL	93 726 1100
FF.CC. GENERALITAT	93 725 8345
GAS NATURAL AVERIAS	900 75 07 50
BASURAS	93 723 2002
AEROPUERTO DE SABADELL	93 728 2100
INEM	93 712 2527
INFORMACION CIUTADANA	010
INSTITUT CATALA DE LA SALUT	93 712 2959
ITV VALLES OCCIDENTAL	93 780 7555
JUZGADOS	93 745 4206
LLIGA PROTECTORA ANIMALS	93 726 7227
MOBILITAT, TRANSIT I TRANSPORTS	93 745 3265
ONCE	93 725 8236
PROTECCION CIVIL	93 745 3261
RADIO GRUA	93 726 7777
RADIO TAXI CATALUNYA	93 716 6262
TELEGRAFOS	93 725 1790

AGRUPACIÓN DE VECINOS DE CA N'ORIAN

Font Canaletes, 61 - 08207 Sabadell

Teléfono 93 724 31 63

E-mail: avcanoriac@canoriac.es

www.canoriac.es